



## **Jahresbericht des Präsidenten für das Turn Jahr 2015**

Liebe Turnkameraden, liebe Gäste.

Das Turn Jahr 2015 haben wir schon einige Zeit hinter uns.  
Ich möchte doch noch einmal auf einige Erlebnisse zurückblicken.

### **Ski-Weekend in den Flumserbergen:**

10 Männerriegler sind am Donnerstag 15.01 mit dem Zug und dem Postauto in die verschneiten Flumserberge zum Skifahren und Winterwandern gereist, und am Samstag 17.01.2015 sind alle wieder gesund und gut gelaunt nach Hause gekommen.

Herzlichen Dank an Erich für die sehr gute Organisation unseres Skiweekends.

Noch etwas zum Hotel Mittenwald, das Erich für zwei Nächte mit Halbpension für uns reserviert hatte.

Vor dem Nachtessen beim Aperitif teile uns die Hoteldirektorin mit, dass wir unsere Zimmer noch vor dem Nachtessen bezahlen müssen.

Wir waren alle total überrascht und erstaunt, da wir das bis jetzt noch nie erlebt hatten.

So zahlte also jeder sein Hotelzimmer für zwei Übernachtungen vor dem Nachtessen, voraus Kasse hat auch etwas Gutes so wussten wir wieviel Geld wir in den nächsten Tagen noch ausgeben konnten.

Trotz der miesen Stimmung im Hotel konnten wir drei schöne Ski- und Wandertage in den Flumserbergen verbringen.

Das Verhalten der Wirtin liess uns aber nicht zur Ruhe kommen, auf der Heimreise wurde nochmals heftig diskutiert und zum Schluss waren wir uns einig nicht mehr in die Flumserberge zu fahren.

Albert machte uns das Skigebiet Flims-Laax schmackhaft und stellte sich zur Verfügung das Weekend 2016 in Falera zu organisieren.  
Vielen Dank an Albert für die Organisation 2016.

Unsere Papiersammlung am 23. Mai 2015 wurde sehr gut von Kurt organisiert, und konnte Unfallfrei durchgeführt werden.  
Das Resultat der Bemühungen sind 37.050 Tonnen Altpapier leider 8280 Kg weniger als im Jahr 2014.  
An Kurt und allen Helfern und mitwirkenden meinen besten Dank.

Im Vereinsjahr 2015 haben wir vom Vorstand an folgenden Veranstaltungen teilgenommen:

- 12.Januar Vereinspräsidentenkonferenz vertreten durch Udo
- 04.Februar GV-Damenturnverein vertreten durch Kurt und Udo
- 24.Februar GV-Frauenturnverein vertreten durch Erich und Udo
- 21.März Breitensport-Konferenz Region AZO in Wädenswil  
vertreten durch Erich und Udo
- 14.November Delegiertenversammlung ZTV in Rickenbach  
vertreten durch Jürg und Udo

Wir vom Vorstand sind dreimal zu einer Sitzung in der Burestube zusammengekommen.

Bei meinen Vorstands-Kollegen möchte ich mich herzlich bedanken für die gute und speditive zusammen Arbeit.

Wiederum einer der Höhepunkte des Jahres war sicher die von Edgar und Kurt bei schönstem Wetter organisierte 2-tägige MR-Reise am 03. + 04. Juli nach dem Motto:

**Erlebt "witzige Stunden im Appenzellischen und ebenso Spannendes im St. Gallischen."**

Die Reise führte uns mit der SBB nach St.Gallen und per Bus nach Heiden. Nach dem obligaten Kaffee-Halt machten wir uns auf zur Witzweg-Wanderung, Heiden-Wolfhalden-Walzenhausen. Unterwegs machten wir Im Restaurant Harmonie/Chistenpass Mittagsrast. Weiter führte uns unsere Reise via Bergbahn von Walzenhausen nach Rheineck und dann mit dem Schiff von Rheineck nach Rorschach, wo uns Edgar noch einige interessante Orte und Gebäude aus seiner Jugendzeit erklärte. Anschliessend brachte uns der Ortsbus zur Unterkunft "Best Western Hotel Rebstock" Rorschacherberg.

Nach einem gemütlichem Abend und einer guten Nacht starteten wir den 2.Tag mit der Besichtigung des Festungsmuseums Hedsberg in St. Margrethen inkl. Mittagessen in der Festung.

Am frühen Nachmittag machten wir uns mit schönen Erlebnissen auf die Heimreise, via St.Gallen-Rapperswil-Meilen-Herrliberg.

An Edgar und Kurt ein herzliches Dankeschön für die super Organisation und den Reisebericht in der Zürichsee-Zeitung.

Montag 07. Juli

Ein Höhepunkt jagt den anderen, nach einer verkürzten Turnstunde vor den Sommerferien waren wir bei Beatrice und George Lustgarten eingeladen. Mit Bier, Bratwurst und Kuchen wurden wir von Beatrice und ihren Helferinnen verwöhnt.

Einen grossen Dank an Beatrice und George sowie den Helferinnen.

Das Diesjährig Sommerprogramm fand teils guten Anklang.

Montag 13. Juli Ausflug auf die Insel Lützelau mit Fischchnusperli  
essen  
Organisiert Erich

Montag 20. Juli Bahnhofführung im HB Zürich  
Organisiert Hanspeter

Montag 27. Juli Grillplausch im Badhüsli mit unseren Frauen  
Organisiert Ruth und Jürg

Montag 03. August Abendschiffahrt Herrliberg-Rapperswil-Herrliberg

Montag 10. August Abendspaziergang zur Blümlisalp

Montag 17. August Chilbi-Höck

Allen die etwas zum Sommerprogramm beigetragen haben möchte ich noch einmal meinen Dank aussprechen.

Ein weiterer Höhepunkt des Jahres war der Chlausabend vom 3.12 im Schlattgut (Fam. Ledergerber).

Feines Essen, freundliche Bedienung und ein hervorragender Samichlaus.

Unserem langjährigen Chlaus-Organisator Hanspeter und seinen Helfern einen herzlichen Dank für den gelungenen Abend.

Zum Schluss meines Berichtes für das Jahr 2015 möchte ich mich nochmals bei allen, die sich für den Verein eingesetzt und geholfen haben bedanken.

Ein spezieller Dank geht wie immer an die Turnleitung, Yvonne und Erich die uns mit Ihren Lektionen über das ganze Jahr fit gehalten haben.

Für das neue Vereinsjahr wünsche ich allen Turnkameraden und Anwesenden ein Gesundes und Unfallfreies Jahr.

Sowie einen möglichst gut besuchten Turnbetrieb 2016, gerne möchte ich auch alle Mitglieder die nicht so oft den Weg in die Turnhalle finden motivieren sich etwas Gutes anzutun.

29. Januar 2016

Udo Ziörjen